

## SAINT-ETIENNE

### Mercredi 30 mai

- 15h30 : prière du chapelet en direct et en union avec les pèlerins de Lourdes grâce à la chaîne TV KTO

### Dimanche 3 juin

- 10h30 : messe au cours de laquelle les enfants du KT Eveil recevront le "Notre Père"

### FUNERAILLES

- de Sabine Engels, veuve de Lucien Pastur.  
- de Christiane Glibert, veuve de André Branders

Les funérailles ont eu lieu dans notre église.

**Nos sincères condoléances et notre prière vont à la famille.**

## SAINT-SÉBASTIEN

### Dimanche 3 juin

Fête-Dieu ou fête du Corps et du Sang du Christ

- 15h à 18h : adoration eucharistique

**Vous êtes tous les bienvenus.**

## Lillois

## SAINTE-GERTRUDE

### Judi 7 juin

- 18h30 : le groupe de prière "Je médite ta parole" se réunira pour discuter du chapitre 12 du Livre du prophète Isaïe.

### Vendredi 8 juin

**Concert à la chapelle Saint-Martin**

- 20h : les Amis de la Chapelle Saint-Martin nous proposent leur dernier concert de la saison 2017-2018. Il s'intitule "Une soirée dans Grenade" et sera donné par Jérôme Mouffe, un jeune guitariste belge qui vit à Boston et nous présentera un programme très ensoleillé aux couleurs de l'Espagne.

Prix d'entrée : 14€ sur place, 12 € en prévente, à virer sur le compte BE70-0689 0844 3625 des Amis de la Chapelle Saint-Martin.

Réservez via le site internet :

la-chapelle-saint-martin-lillois-witterzee.com

Renseignements : 02.385.10.24

## Rendez-vous

### Mardi de la Parole

*"Une pause, source de paix et de réconfort qui nous permet de nous ressourcer auprès du Seigneur, éclairer nos vies de sa Parole, remplir le cœur de la joie de croire."*

Anne, participante au Mardi de la Parole.

La Communauté du Verbe de Vie organise ce mardi 5 juin une journée de ressourcement pour les femmes et mères de familles, journée dans un lieu propice à la prière et à la méditation de la Parole de Dieu. Avec des temps de louange, enseignement, eucharistie, repas tiré du sac, adoration, sacrement de réconciliation, écoute spirituelle.

Cette journée permet aux participantes de "venir à l'écart et de se reposer un peu"

**Où ?** Paroisse Saint-Etienne - Salle de la Closière - 3, rue Sainte-Anne - 1420 Braine-l'Alleud

**Quand ?** 5 juin de 9h30 à 15h

**Pour tout contact :** Jacques et Marie-André Costa  
0487/60.57.45 - email : maj.costa@hotmail.fr



## Évangile

### Évangile de Jésus Christ selon saint Marc 14,12-16.22-26.

Le premier jour de la fête des pains sans levain, où l'on immolait l'agneau pascal, les disciples de Jésus lui disent : « Où veux-tu que nous allions faire les préparatifs pour que tu manges la Pâque ? » Il envoie deux de ses disciples en leur disant : « Allez à la ville ; un homme portant une cruche d'eau viendra à votre rencontre. Suivez-le, et là où il entrera, dites au propriétaire : "Le Maître te fait dire : Où est la salle où je pourrai manger la Pâque avec mes disciples ?" Il vous indiquera, à l'étage, une grande pièce aménagée et prête pour un repas. Faites-y pour nous les préparatifs. » Les disciples partirent, allèrent à la ville ; ils trouvèrent tout comme Jésus leur avait dit et ils préparèrent la Pâque. Pendant le repas, Jésus, ayant pris du pain et prononcé la bénédiction, le rompit, le leur donna, et dit : « Prenez, ceci est mon corps. » Puis, ayant pris une coupe et ayant rendu grâce, il la leur donna, et ils en burent tous. Et il leur dit : « Ceci est mon sang, le sang de l'Alliance, versé pour la multitude. Amen, je vous le dis : je ne boirai plus du fruit de la vigne, jusqu'au jour où je le boirai, nouveau, dans le royaume de Dieu. » Après avoir chanté les psaumes, ils partirent pour le mont des Oliviers.

## Commentaire



### Le sang de l'Alliance

Tout ce passe juste avant l'arrestation de Jésus : il réunit une dernière fois ses amis, il sait qu'il est recherché et que ses heures sont comptées.

Il lui faut lancer un message fort pour que ses amis comprennent qu'il est la Nouvelle Alliance avec Dieu, qu'il est le seul médiateur entre Dieu et les Hommes.

Pour cela il emploie le symbole du sang que les juifs connaissent bien. Car pour eux, le sang versé est celui que l'on retrouve dans les trois Alliances de l'Ancien Testament, celles de Noé et d'Abraham, et celle de Moïse au Sinaï (Livre de l'Exode 24, 3-8).

Au Sinaï, Moïse prend le sang, en asperge le peuple et dit : « Voici le sang de l'Alliance que, sur la base de

toutes ses paroles, le Seigneur a conclue avec vous. » Offrir des holocaustes, immoler de jeunes taureaux en sacrifice de paix : voilà la façon dont les juifs de l'époque mettaient en pratique cet usage du sang qui devait être versé pour sceller Alliance avec Dieu et les protéger, comme il était sensé protéger les maisons que l'on aspergeait. Le sang était versé, mais jamais bu.

Ici, Jésus emploie un langage nouveau : le sang dont il parle n'est pas celui d'un animal sacrifié, mais c'est son propre sang dont il s'agit, le sang qui coulera lorsqu'il va s'offrir lui-même en sacrifice pour réconcilier Dieu et les hommes. Il propose à ses amis de boire à la coupe emplie de vin, comme ils boiraient son sang pour sceller ainsi une Nouvelle Alliance éternelle.

Pour nous, aujourd'hui, qu'en est-il ? Comment interpréter tout cela ? Simplement en disant que boire à la coupe, c'est affermir cette Nouvelle Alliance avec le Christ et accomplir ainsi un rite qui exprime notre communion de vie entre Dieu et nous, son peuple.

**Bernard Vollerin**

## Rendez-vous



### 1918-2018 La statue de Notre-Dame des Belles-Pierres en fête

En 2016, les 250 ans de la consécration de l'église d'Ophain furent l'occasion de nombreuses festivités culturelles très suivies.

**Le dimanche 3 juin**, la communauté paroissiale fêtera le centenaire de la bénédiction de la statue de Notre-Dame des Belles-Pierres et son intronisation dans l'église d'Ophain par le cardinal Mercier.

Fêtons tous ensemble cet événement à :

- 14h : procession de la "statue" au départ de la Chapelle de Notre-Dame des Belles-Pierres vers l'Eglise d'Ophain

- 15h : Eucharistie de célébration du centenaire en l'Eglise d'Ophain

- 16h15 : goûter convivial (sur place)

Cette manifestation s'intègre dans les "Journées Eglises Ouvertes" auxquelles l'Eglise Sainte-Aldegonde participe le week-end du samedi 2 juin de 10 à 17h et du dimanche 3 juin de 12 à 17h.

Elle a pour objectif de présenter le patrimoine religieux sous son meilleur jour et/ou d'organiser un événement particulier

**Venez-y nombreux.**

### Votre couple vaut bien un WE Pour tous ceux qui désirent vivre mieux leur vie de couple un week-end rien que pour vous deux du 22 au 24 juin 2018

Près de chez vous, au Centre Notre-Dame de la Justice à Rhode-Saint-Genèse.

Ce week-end vous invite à vous recentrer sur votre couple, sur ce que vous souhaitez vivre à 2. Il vous fera découvrir une nouvelle façon d'entrer en relation avec votre conjoint pour communiquer plus intensément et mieux vous écouter.

**Inscription** : 0497.73.81.36 ou 0494.407.348  
ou inscription.va@vivre-et-aimer.be



"... comme je vous ai aimés."



[www.vivre-et-aimer.be](http://www.vivre-et-aimer.be)